
15 日 第2回議会定例会

議会広報常任委員会

19 日 産業建設常任委員会

埼玉東部消防組合議会の臨時議会

20 日 総務常任委員会

21 日 文教厚生常任委員会

27 日 議会運営委員会

第2回議会定例会

７月

4 日 議会広報常任委員会

５月

24 日 文教厚生常任委員会の所管事務調査

30 日 全国市議会議長会の定期総会

６月

1 日 議会運営委員会

7 日 第2回議会定例会

11 日 第2回議会定例会

12 日 第2回議会定例会

13 日 第2回議会定例会

11 日 総務常任委員会の所管事務調査

13 日 蓮田白岡衛生組合議会の定例議会

議会広報常任委員会

18 日 文教厚生常任委員会の所管事務調査

19・20 日 県第４区議長会の視察研修

26 日 全員協議会

県第４区議長会の議員研修会

30 日 埼葛斎場組合議会の定例議会

31日・
8月1日

産業建設常任委員会の行政視察

　環境問題への取組は国際的にも

国内的にも喫緊の課題になってい

る。その中で自治体の取組も注目

されているが、市としての取組の

現状はどうか。また、これから住

民レベルや農業分野での取組への

支援が必要と思うが市としてどの

ように対応していくのか。

環境問題への取組の
強化を問

　国民健康保険が都道府県化され

たが、依然として国の財政支援は

不十分な水準にある。その負担を

加入者にしわよせせずに、繰入金

などを強化して、加入者の負担を

軽減すべきである。特に子どもに

かかる均等割保険料は市独自でも

軽減措置を取るべきである。

国民健康保険財政の
見直しを問

　2040年に消滅する可能性がある
都市が発表された。近隣では、幸

手市、宮代町などの名前が挙がっ

ているが、当市ではどのような状

況にあるのか。また、それに対す

る当市での政策はあるのか、さら

には今後の方向性について考えが

あるか。

消滅予想都市にみる
当市の展望は問

　環境に関する取組については、

市の環境基本計画にもとづきおお

むね順調に推移している。引き続

き、太陽光発電など再生可能エネ

ルギーの普及促進、また農地への

活用などについても、先進事例を

研究しながら、市民、ＮＰＯなど

と連携・協力して進めていく。

市民、ＮＰＯなどと
連携・協力し進める答

　今後も国民健康保険財政は厳し

い運営が予想され、さらなる財政

支援の拡充は必要であることから、

県を通じて国に要望していく。子

どもにかかる均等割り額の軽減措

置の導入については、今後の税制

改正の動向や税負担の公平性の観

点から慎重に判断していく。

財政支援の拡充を国に
要望していく答

　本市では、若い女性の人口割合

が県内の他市町村と比較して高い

状況にある。若者に住み続けたい

と感じてもらえるよう市の賑わい

と魅力の創出、また、子どもたち

の市に対する愛着の醸成を図って

いる。今後も計画的・総合的に人

口減少社会に対応していく。

計画的・総合的な
人口減少対策を行う答

（日本共産党）

関口昌男 議員

環境を守りましょう

（創政会）

大島　勉 議員

議　会　日　誌
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